



OPEN AIR KINO BADEN THEATERPLATZ

EINTRITT FREI!

☆ ZIEMLICH BESTE FREUNDE

Der erfolgreichste französische Film aller Zeiten! Die Komödie mit Tiefgang erzählt nach einer wahren Geschichte von zwei Männern, die sich normalerweise nie begegnen würden. **5.9.13, 20 Uhr**

☆ SILVER LININGS

Bestes U.S. Indie Kino. Eine wunderbare Liebeskomödie zwischen Bradley Cooper (Hangover) und Jennifer Lawrence (Oscar und Golden Globe 2013: Beste Hauptdarstellerin). **6.9.13, 20 Uhr**

☆ CINEMA PARADISO

Die Entdeckung einer lebenslangen Leidenschaft zum Film. In dem oscar-gekrönten Meisterwerk spielt der große Philippe Noiret den Filmvorführer in einer kleinen italienischen Stadt. **7.9.13, 20 Uhr**

☆ DIE WAND

Meisterhafte und bildgewaltige Verfilmung des Kultromans von Marlen Haushofer. Eine Frau (grandios: Martina Gedeck) ist plötzlich allein am Berg. Sie stößt auf eine rätselhafte unsichtbare Wand. **8.9.13, 20 Uhr**

[www.cinema-paradiso.at/baden](http://www.cinema-paradiso.at/baden)  
[www.facebook.com/cinemaparadiso.baden](http://www.facebook.com/cinemaparadiso.baden)



36 Region Wienerwald

Verbauung soll verhindert werden

**Nachhaltig** | Ein großes Anliegen der ÖVP Kaltenleutgeben ist die zukünftige Ortsentwicklung.

Von Daniela Purer

**KALTENLEUTGEBEN** | Aus Sicht der ÖVP Kaltenleutgeben war das erste Halbjahr 2013 sehr erfolgreich. Gemeindeparteiobfrau Elisabeth Beiglböck, ÖVP, erzählt: „Ein wichtiges Anliegen von uns, der Beachvolleyballplatz, ist mithilfe der NÖ-Sportförderung auf Initiative von Gemeinderat Lorenz Wachter, schon etwas länger als ein halbes Jahr umgesetzt.“

Ein weiteres Ziel im Wahlprogramm war, so viel Sonnenenergie wie möglich für die Gemeinde zu nutzen. „Auf ständiges Mahnen unserer Umweltgemeinderätin Helga Morocutti, ÖVP, und durch eine großzügige Förderung des Landes NÖ wurden sowohl auf dem Bauhof als auch auf dem Dach der Turnhalle eine Fotovoltaikanlage errichtet“, so Beiglböck stolz. Auf Initiative der ÖVP erfolgte zudem eine professionelle Ausschreibung der Umstellung der öffentlichen Beleuchtung auf LED-Lampen mit einer Energieersparnis von 80 Prozent. Und auch für die Zukunft nimmt

man sich einiges vor, Beiglböck: „Die ÖVP mit Fraktionsobmann Johann Schadwasser möchte im Kaltenleutgebener Gemeinderat eine weitere Erstellung von kostspieligen Studien über die Verkehrsplanung und Ortsentwicklung verhindern, nachdem auf Wiener Gebiet ohne Berücksichtigung der Umstände eine schrankenlose Verbauung stattfindet.“

Rudolf Eder-Haus statt Professoren-Villa?

Das Thema Professorenvilla ist ebenso nach wie vor auf dem Tisch: „Nachdem die Professorenvilla einer neuen Verwendung entgegenseht, steht den Kaltenleutgebener Bürgern das allseits bekannte und beliebte Haus für Veranstaltungen nicht mehr zur Verfügung“, so Beiglböck. Um aber den Menschen und Vereinen, die bisher die Professorenvilla benutzt haben, Kontinuität zu bieten, hat man sich innerhalb der ÖVP vorgenommen, das Rudolf Eder-Haus in der Hauptstraße 35 neu in Schwung zu bringen.

**KALTENLEUTGEBEN** | Einen

Besuch in der Marktgemeinde Kaltenleutgeben nutzte Landeshauptmann-Stellvertreterin Karin Renner, SPÖ, zu einem Informationsgespräch mit Bürgermeister Josef Graf. Mit dabei auch SPÖ-Bezirksparteichef Nationalrat Hannes Weninger.

Foto: Käfer

